

12 de abril de 2008

UNT denuncia que los trabajadores municipales de San Martín de la Vega (Madrid) realizan labores que debería hacer una empresa privada

A finales de febrero, el Gobierno Municipal del Ayuntamiento de San Martín de la Vega, adjudicó cinco contratos a dos empresas privadas, con el fin de gestionar varios servicios durante la celebración de las Fiestas Patronales en honor a San Marcos.

Uno de estos contratos, recaía en la empresa "Hijos de Julio de Llanos C.B.", adjudicataria de la instalación del vallado para los encierros, por un importe de 12.000 €.

Para sorpresa de todos, a primeros de abril esos trabajos, que debían efectuarse por parte de la empresa concesionaria, lo están llevando a cabo los mismos trabajadores municipales en su horario habitual de trabajo y no exentos de realizar horas extras para ejecutar totalmente el montaje del vallado.

Y por ello, el sindicato Unión Nacional de Trabajadores (UNT), denuncia que los trabajadores municipales ejercen en su horario habitual de trabajo, las labores que debía realizar la empresa contratante, por lo que los servicios básicos del municipio se ven descuidados, razón de más para dar un motivo extra al Equipo de Gobierno para privatizar la mayoría de esos servicios.

Ante este atropello que se produce diariamente contra los trabajadores municipales, UNT propondrá a partidos políticos, sindicatos y demás movimientos sociales del municipio, la creación de una plataforma cívica en defensa de los servicios públicos, donde el objetivo de la misma se centrará en la unión del pueblo para luchar en un frente común, por los derechos de los trabajadores y vecinos.